## **Accueil**

Monseigneur Paul et Monseigneur Hervé, soyez les bienvenus dans cette église de Vinneuf. Merci de nous rendre visite et de célébrer l'Eucharistie au milieu de notre communauté paroissiale de Saint Louis.

Nous souhaitons que le jumelage, que vous signerez demain, de vos deux diocèses, le diocèse de Ziguinchor et celui de Sens-Auxerre, porte de beaux fruits. Nous en bénéficions déjà puisque le Père Samson et le Père Célestin, qui sont au service de notre paroisse, viennent tous deux du diocèse de Ziguinchor; nous apprécions leur présence et leur action.

La paroisse Saint Louis est un peu à l'image de l'Eglise universelle puisque une autre nationalité est représentée à sa tête par le Père Jan, qui est polonais. Cette diversité est une richesse qui nous invite, nous les paroissiens, différents par nos origines, nos idées, notre sensibilité, à vivre la fraternité.